



5月の園だよい

平成29年 5月 須佐保育園

さわやかな風に、温かい日差し。外遊びやお散歩が楽しい季節になりました。早いもので新年度がスタートし1ヶ月が経ちましたが、新しい環境にもすいぶん慣れてきた子どもたち。園庭では元気に走り回ったり、竹馬に挑戦したりする姿が見られます。

今月は身体を使った運動遊びを取り入れながら、友達と一緒に遊ぶ楽しさや運動会へとつなげていきたいと思っています。



個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。

おじらせ

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

4月の申し出は、ありませんでした。



- 9日（火）避難訓練
児童内科健診
31日（水）誕生会

運動会のおじらせ

日時：6/3（土）9:00スタート

場所：戸尾小学校跡地

*詳細は後日お知らせいたします。

親子参加となりますので、よろしくお願いします。



つくし組(0歳児)

前月は天気が良い日は温かい陽気や心地良い風を感じながら、散歩力で園庭を散歩したり、ひなたぼっこを楽しみました。

今月はハイハイしたり、トンネルくぐりを取り入れ、動きのある遊びを増やしていくたいと思います。新しいお友達を迎えて楽しい雰囲気の中で一緒に遊びたいと思います。



すみれ組(1歳児)

新しい環境になり1ヶ月が過ぎました。すみれ組での生活にも少しずつ慣れてきた子どもたち。誰かが踊りだすとつられて一緒に踊ったり、保育士が歌を歌うとそれに合わせて体を動かしたり、にぎやかで楽しい毎日です。

今月は戸外で追いかけっこなどかけっこをしてたくさん身体を動かしていきたいと思います。



なのはな組(2歳児)

なのはな組での生活の仕方を少しずつ覚えてきた子どもたち。その中の一つに歌やお話を聞く時にはイスの向きを変えて前を向いて座ることがあります。始めは座ったままズリズリと向きを変えようとしていましたが「かかえてね～」の声かけにヨイッショとイスを持ち上げ頑張る姿が見られています。今月はかけっこや運動遊びを取り入れながら元気いっぱい遊びたいと思います。



あたらしいおともだち

個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。

もも組(3歳児)

1ヶ月が経ち、少しずつクラスの約束や部屋での過ごし方に慣れてきているもも組です。

今月は遊びの中で並ぶ順番を覚えたり、かけっこを通して競争を楽しんだり、運動会に向けて色々な遊びに挑戦していきたいと思います。



さくら組(4・5歳児)

進級したばかりの頃は「年長さん」「年中さん」と呼んでも「ん?誰のこと?」とあまり反応がかえってきませんでしたが最近では元気に返事がくるようになりました。年中児は始め、戸惑っていた部屋にもすっかり慣れ、朝のシール貼りや荷物の片付けなど自分でしようと頑張っています。年長児は年中児の見本となりながら、グループのリーダーの仕事や掃除など意欲的に取り組んでいます。

今月は運動会に向けて様々なことに挑戦する姿を励まし、見守りながら出来るようになったことを共に喜び合って、気持ちを高めていきたいと思います。

